

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege

25.05.2020

Stellungnahme der BAGFW zum Referentenentwurf einer Verordnung zur Sicherung der Ausbildungen in den Gesundheitsfachberufen während einer epidemischen Lage von nationaler Tragweite

Die Verordnung enthält Regelungen, die es den Ländern ermöglichen, vorübergehend von Vorgaben der jeweiligen Berufsgesetze abzuweichen, wenn dies

aufgrund der aktuellen Pandemielage oder deren Auswirkungen erforderlich ist, um den regelhaften Abschluss der Ausbildung zu sichern.

Dateien

[2020-05-25_Stellungnahme_VO_SAGE.PDF](#) 207 KB

[Zum Seitenanfang](#)